

# Editorial

Debido a la enorme repercusión que ha tenido nuestra convocatoria, dedicamos un segundo número de la *Revista Uruguaya de Psicoanálisis* al tema «Niños», de modo de poder incluir la gran cantidad de trabajos que hemos recibido.

Desde la Comisión de Publicaciones queremos agradecer a todos aquellos que han contribuido con su pensamiento y su generosidad para que en nuestra revista se refleje una multiplicidad de voces y perspectivas, acordes con nuestra visión de una publicación plural y abierta.

Muestra de ello es la significativa presencia de artículos que nos han hecho llegar desde fuera de nuestra institución.

A ellos y a todos, nuestro agradecimiento.

MICHELE AIN

*Directora de la Comisión de Publicaciones*